



Impulsos de los Mensajeros Divinos

Enero 2025

Frases extraídas de los mensajes diarios de los Tres Sagrados Corazones

Domingo



Inmaculado Corazón

Lunes



Sagrado Corazón

Martes



Castísimo Corazón

Miércoles



Inmaculado Corazón

Jueves



Sagrado Corazón

Viernes



Castísimo Corazón

Sábado



Inmaculado Corazón

5 Este es el tiempo de tener a la oración como el instrumento para solucionar las situaciones más difíciles, porque la oración siempre los llevará a permanecer en otra frecuencia.

6 Que el Espíritu de la Paz invada a la Tierra y la colme de sus divinos y eternos dones.

7 Vive con plenitud, plenitud espiritual, plenitud divina.

1 Como peregrinos de la vida, sigan la señal que les es indicada en su camino, la estrella que les marca el sendero hacia Mi Inmaculado Corazón.

2 De las almas simples, pobres y buenas es de donde brota la esperanza eterna para Mi flagelado y ofendido Corazón.

3 Orar abre las puertas para que Dios toque la Tierra. Actuar una las dimensiones para que Dios sea en la Tierra, a través de Sus hijos.

4 Este es el tiempo de tener la oración como el instrumento fundamental en sus vidas

12 Vengo en este día, desde el corazón del Universo, para auxiliar y rescatar a Mis hijos de la humanidad y de los Reinos de la Naturaleza.

13 Que el Espíritu de la Paz atraiga a las almas hacia Dios, para que ningún corazón se sienta solo.

14 Mientras tus ojos ven el mundo y su agonía, mientras tu alma padece y crece en cada prueba, que tu corazón esté siempre en Dios.

8 Que la oración, hijos, sea la melodía interior que resuene dentro de ustedes, a fin de que sus vidas, algún día, sean una oración.

9 De las almas buenas, manifiesto la fuerza de Mi fe y la absoluta confianza de concretar más allá de todo, la Sagrada Voluntad de Mi Padre.

10 Mientras tu mente piensa, tu cuerpo actúa, tus emociones son emanadas, que tu corazón esté siempre en Dios.

11 Este es el tiempo de que aprendan a vivir en Mi Corazón durante todo el tiempo que les sea posible.

15 Nunca se olviden de rezar por los que están condenados espiritualmente y no lo saben, para que la Gracia de la consciencia y del despertar llegue a cada uno de ellos.

16 La Luz de Mi Corazón y de Mi Sangre puede circular por la sangre, en ustedes, a través de cada nuevo acto de Comunión.

17 Comienza, hijo, cada día, como si fuera el último. Vive plenamente, con pleno amor.

18 La oración indica el camino interno a seguir, camino que la humanidad entera necesita en este ciclo de liberación y de perdón.

19 El centro que impulsa todo este movimiento del poder de la oración es el Amor de Cristo, que trae para todos el Amor misericordioso de Dios.

20 Anímate a romper los conceptos de tu mente y deja que el alma te pueda gobernar en estos tiempos para que no te desanimes.

21 Haz que tus días valgan el sacrificio de Dios por ti. Haz que tu vida sea de reparación y de méritos por las almas más perdidas.

22 Todo pasará, confía plenamente en los designios que vienen de lo Alto y tu consciencia no sufrirá por ninguna resistencia.

23 Sigue Mi Camino a pesar de todo el cansancio. Te aseguro que la victoria de Mi Reino está dentro de ti.

24 Cuando cometas un pecado, que tu alma sea como un niño que se rinde a los pies de sus padres para confesarles sus errores.

25 Deja que la Voluntad impregne tu ser para que se cumpla el Proyecto de Cristo en tu vida.

26 Cree que por encima de todo y, más aún, por encima de ti, es el Padre que gesta todo bajo el principio de Su Pensamiento infinito.

27 Quien viva en el amor no perecerá. Quien viva en el amor siempre encontrará el camino de salida. Quien actúe a través del amor no fracasará.

28 Cuando peques, sabe que mayor que el pecado debe ser el arrepentimiento del alma.

29 Deja que el Propósito Divino quiebre todas las estructuras dentro de ti.

30 Que por medio de Mi Amor puedan encontrar la paz, la paz que falta en el mundo y en el corazón de muchos seres.

31 Cuando cometas un pecado, hijo, no le escondas tu rostro a Dios, evitando Su Presencia y Su Faz por la vergüenza que eso te trae.